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Bonsoir	  Mesdemoiselles,	  Mesdames	  et	  Messieurs,	  
	  
	  
Vous	   avez	   tous	   reçu	   le	   tableau	   comptable	   par	  mail	   envoyé	   par	   le	   bureau	   de	   l’Association	  
Sportive,	  dont	  je	  vais	  vous	  faire	  la	  synthèse.	  
	  
Lorsque	  nous	  avons	  repris	  les	  comptes,	  notre	  premier	  objectif	  a	  été	  de	  rendre	  la	  lecture	  du	  
bilan	  comptable	  le	  plus	  clair	  et	  transparent	  possible,	  et	  dans	  cette	  optique,	  nous	  avons	  détaillé	  
certains	  postes	  par	  rapport	  au	  précédent	  exercice,	  comme	  vous	  avez	  pu	  le	  constater	  sur	  les	  
documents.	  
	  
Concernant	  les	  recettes,	  elles	  ont	  augmenté	  par	  rapport	  à	  l’année	  2016	  grâce	  principalement	  
aux	  cotisations	  des	  membres.	  
Et	   les	   dépenses	   ont	   elles	   aussi	   augmenté	   en	   rapport	   avec	   les	   recettes,	   et	   ont	   servi	  
principalement	  à	  supporter	  nos	  équipes	  en	  compétitions	  et	  à	  sponsoriser	   les	  compétitions	  
sous	  forme	  de	  dotations.	  
	  
Ensuite,	  pour	  le	  budget	  prévisionnel	  2018,	  dans	  un	  souci	  de	  prudence,	  nous	  avons	  limité	  les	  
dépenses	  par	  rapport	  à	  l’année	  2017	  bien	  que	  les	  premières	  données	  en	  terme	  de	  prise	  de	  
cotisations	  soient	  plutôt	  encourageantes.	  
	  
Il	  est	  prévu	  que	  les	  cotisations	  servent	  aux	  déplacements	  et	  engagements	  des	  équipes	  dans	  
les	  diverses	  compétitions,	  et	  que	  les	  droits	  de	  jeux	  soient	  réinjectés	  dans	  les	  compétitions,	  
toujours	  sous	  forme	  de	  dotations.	  
	  
Le	  bureau	  a	  pour	  ligne	  de	  conduite	  de	  gérer	  l’argent	  que	  vous	  lui	  confiez	  de	  la	  manière	  la	  plus	  
efficace	  possible.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Nous	  sommes	  aidés	  pour	  cela	  par	  la	  Direction	  du	  Golf	  en	  la	  personne	  de	  Monsieur	  Thibault	  
LORMAND	   qui	   nous	   permet	   une	   meilleure	   gestion	   de	   la	   trésorerie	   en	   acceptant	   un	  
reversement	  trimestriel	  au	  lieu	  de	  semestriel	  des	  sommes	  collectées	  revenant	  à	  l’Association	  
Sportive.	  
	  
Je	  vous	  remercie	  de	  votre	  attention.	  
	  
	  
	  
Lydie	  BOFILL	  /	  Trésorière	  


